
 

発行
はっこう

：    寒川町
さむかわまち

 環境課
かんきょうか

   

寒川町
さ む か わ ま ち

の 

ごみの 出
だ

しかた 
ごみを 出

だ

すときは、 

町
まち

のきまりを 守
まも

りましょう。 

ごみを出
だ

す日
ひ

は、 

カレンダー（ごみ分
ぶん

別
べつ

収 集
しゅうしゅう

日程表
にっていひょう

）で確認
かくにん

します。 

 

 

カレンダーは 地域
ち い き

ごとに 4種類
しゅるい

あります。 

住
す

んでいる地域
ち い き

の カレンダーを 見
み

てください。 

ごみの 出
だ

しかたを 調
しら

べることが できます。 

「ごみサク 寒川町
さむかわまち

ごみ分
ぶん

別
べつ

辞典
じ て ん

」 



● ごみを出
だ

す時間
じ か ん

と場所
ば し ょ
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朝
あさ

8時
じ

 までに 出
だ

します。 

決
き

められた 場所
ば し ょ

に 出
だ

します。 

住
す

んでいない 地域
ち い き

に 出
だ

しません。 

間違
ま ち が

ったごみには  

集
あつ

める人
ひと

が 赤
あか

いシールを 貼
は

ります。 

赤
あか

いシールの ごみは 家
いえ

に持
も

って帰
かえ

ります。 

正
ただ

しく出
だ

して下
くだ

さい。 

あとから 出
だ

した 

ごみは 収 集
しゅうしゅう

しません。 

きれいにします。 

あなたの ごみに  

赤
あか

いシールが ないか 見
み

てください。 

収
集
で
き
ま
せ
ん

次の理由により、違反ごみです。 確
認
日 ／

■町で収集･処理できないものです。

■収集日が異なります。

可燃 不燃 容プラ 古紙 段ボール 衣類布類

びん かん ペット 金属類 その他

次のものが含まれています。

■袋の使い方が間違っています。
■指定の袋を使っていません。

■ごみがはみ出ている、袋の口が結ばれてない。

寒川町 環境課 0467-74-1111



● ごみを出
だ

す日
ひ

と地域
ち い き
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ごみを出
だ

す日
ひ

は 地域
ち い き

ごとに 決
き

まっています。 

地域
ち い き

は4つあります。 

あなたの 住
す

んでいる 地域
ち い き

はどこですか？ 

地域
ち い き

ごとの ごみの カレンダーを 見
み

てください。 

湘
しょう

南
なん

260 

旭
あさひ

が丘
おか

中学校
ちゅうがっこう

 

小谷
こ や と

小学校
しょうがっこう

 

県営
けんえい

住宅
じゅうたく

 

寒
さむ

川東
かわひがし

中学校
ちゅうがっこう

 

南
みなみ

小学校
しょうがっこう

 

寒川
さむかわ

高校
こうこう

 

寒川
さむかわ

小学校
しょうがっこう

 

寒川
さむかわ

中学校
ちゅうがっこう

 

一之宮
いちのみや

小学校
しょうがっこう

 

県道
けんどう

45号
ごう

 

（丸子
ま る こ

中山
なかやま

茅ヶ崎
ち が さ き

線
せん

） 

県道
けんどう

45号
ごう

 

（丸子
ま る こ

中山
なかやま

茅ヶ崎
ち が さ き

線
せん

） 

県道
けんどう

46号
ごう

 

（産業
さんぎょう

道路
ど う ろ

） 

県道
けんどう

46号
ごう

 

（産業
さんぎょう

道路
ど う ろ

） 

宮
山
駅 

旭
あさひ

小学校
しょうがっこう

 

寒川
さむかわ

広域
こういき

 
北部
ほ く ぶ

文化
ぶ ん か

福祉
ふ く し

会館
かいかん

 

寒川
さむかわ

神社
じんじゃ

 

寒川町
さむかわまち

役場
や く ば

 

南部
な ん ぶ

文化
ぶ ん か

福祉
ふ く し

会館
かいかん

 

浄 水場
じょうすいじょう

 

 
倉
くら

見
み

・宮山
みややま

（目
め

久
く

尻
じり

川
がわ

より北側
きたがわ

、

ただし湘
しょう

南
なん

サザン260を除
のぞ

く） 

地域
ち い き

②

地域
ち い き

③

 

小動
こゆるぎ

・小谷
こ や と

・宮山
みややま

（目
め

久
く

尻
じり

川
がわ

 

より南側
みなみがわ

、ただし湘
しょう

南
なん

サザン

260を含
ふく

む）・岡田
お か だ

（県道
けんどう

45号
ごう

より西側
にしがわ

） 

地域
ち い き

①

 

大蔵
おおぞう

・岡田
お か だ

（県道
けんどう

45号
ごう

より東側
ひがしがわ

）・

中瀬
な か ぜ

・一之宮
いちのみや

（9丁目
ちょうめ

の一部
い ち ぶ

）・

大曲
おおまがり

（県道
けんどう

45
４ ５

号
ごう

より東側
ひがしがわ

） 

地域
ち い き

④

 
一之宮
いちのみや

・大曲
おおまがり

（県道
けんどう

45号
ごう

より西側
にしがわ

）・田端
た ば た

 

地域
ち い き

①

地域
ち い き

②

地域
ち い き

③

地域
ち い き

④



● ごみの種類
しゅるい
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ごみは 16種類
しゅるい

 あります。 

分
わ

けて 出
だ

します。 

 

 
4 大型

おおがた

ごみ・ 

 特別
とくべつ

大型
おおがた

ごみ 

 

古紙
こ し

 
6 

段
だん

ボール 
7 

 
14 

 
蛍光灯
けいこうとう

・ 

使用済
しようずみ

小型
こ が た

家電
か で ん

 
16 

 

剪定
せんてい

枝
えだ

 
2 

ｐ.5 

不燃
ふ ね ん

ごみ 
3 

ｐ.6 

ｐ.7 

ｐ.9 

ｐ.10 

衣類
い る い

・布類
ぬのるい

 
8 

ｐ.11 

ｐ.17 

ｐ.19 

可燃
か ね ん

ごみ 
１ 

ｐ.４ 

 
5 プラスチック製

せい

 

容器
よ う き

包装
ほうそう

 
 

ｐ.8 

 
9 

びん(瓶
びん

) 
ｐ.12 

 
10 

かん(缶
かん

) 
ｐ.13 

 
11 

 ｐ.14 

ペットボトル 

廃
はい

食 用 油
しょくようあぶら

 
12 

ｐ.15 

金属類
きんぞくるい

 
1３ 

ｐ.16 

 
15 

 ｐ.18 

スプレーかん 



1  可燃
か ね ん

ごみ （もやすごみ） 
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可燃
かねん

ごみは 決
き

められた袋
ふくろ

に 入
い

れて 出
だ

します。 

それ以外
いがい

の 袋
ふくろ

では 出
だ

しません。 

 

 

・紙
かみ

ごみ 

（ティッシュやレシートなど） 

など 

・生
なま

ごみ 

・葉
は

、草
くさ

、花
はな

 

・ビニールやゴム 

・破
やぶ

れた服
ふく

や布
ぬの

 

決
き

められた袋
ふくろ

は、 町内
ちょうない

の スーパーや コンビニで 買
か

います。 

出
だ

せ な い も の 

 
] 4 
大型
おおがた

ごみ・ 

特別
とくべつ

大型
おおがた

ごみ 

ｐ.7 

指定
し て い

の袋
ふくろ

に 入
はい

らないものは 出
だ

しません。 



２ 剪定
せんてい

枝
えだ

 (切
き

った木
き

の枝
えだ

) 
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 ・枝
えだ

や幹
みき

 （長
なが

さ50㎝まで、太
ふと

さ 10㎝まで） 

長
なが

さ50㎝まで 

葉
は

はついたままで良
よ

い

い 

剪定
せんてい

枝
えだ

は ひもで 縛
しば

って 出
だ

します。 

袋
ふくろ

には 入
い

れません。 

 ○ × 

木材
もくざい

、 葉
は

、草
くさ

、花
はな

は出
だ

しません。 

50㎝より長
なが

い枝
えだ

・幹
みき

、 

出
だ

せ な い も の 

10㎝より太い枝
えだ

・幹
みき

 

収 集
しゅうしゅう

しません 2mより長
なが

いもの、20㎝より太
ふと

いものは 

 

 
] 4 

大型
おおがた

ごみ・ 

特別
とくべつ

大型
おおがた

ごみ 

ｐ.7 

 
] １ 

可燃
か ね ん

ごみ 

ｐ.4 

太
ふと

さ 10㎝まで 

は出
だ

しません。 

 



３  不燃
ふ ね ん

ごみ (もえないごみ) 

  6  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

不燃
ふねん

ごみは 決
き

められた袋
ふくろ

に 入
い

れて 出
だ

します。 

それ以外
いがい

の 袋
ふくろ

では 出
だ

しません。 

 

 

など 

決
き

められた袋
ふくろ

は、 町内
ちょうない

の スーパーや コンビニで 買
か

います。 

・乾電池
かんでんち

、ボタン電池
で ん ち

（BR・CRのみ） 

・プラスチック製品
せいひん

 

・ガラス、かがみ 

・刃物
は も の

 （包丁
ほうちょう

など） 

危
あぶ

ないので、紙
かみ

で包
つつ

みます。 

・陶磁器
と う じ き

（お皿
さら

など） 

プラマークがないものです。 

 

ペットボトルは出
だ

しません。 

電池
で ん ち

だけ 別
べつ

の袋
ふくろ

に入
い

れて 出
だ

します。 

○ × 



4  大型
おおがた

ごみ・特別
とくべつ

大型
おおがた

ごみ 
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 ・大型
おおがた

ごみ（シールを １枚
まい

 貼
は

ります） 

ごみ集積所
しゅうせきじょ

に出
だ

せない大
おお

きさのもの。 

2ｍより小
ちい

さくて、大人
お と な

２人
ふたり

で持
も

てる重
おも

さまでです。 

・特別
とくべつ

大型
おおがた

ごみ（シールを 2枚
まい

 貼
は

ります） 

タンス、ベッド、ソファー、食器
しょっき

棚
たな

、机
つくえ

、サイドボード、 

書棚
しょだな

、テーブル、ドレッサー（鏡台
きょうだい

）、チェスト 

1ｍより大
おお

きくて、2ｍより小
ちい

さいものです。 

出
だ

せ な い も の 

テレビ 洗濯機
せんたくき

 冷蔵庫
れいぞうこ

 エアコン 

収 集
しゅうしゅう

しません 

（※リサイクル料
りょう

がかかります） 

（※専門
せんもん

業者
ぎょうしゃ

に連絡
れんらく

します） 

大型
おおがた

ごみ・特別
とくべつ

大型
おおがた

ごみは、電話
でんわ

で予約
よ や く

して 

取
と

りに来
き

てもらいます （※お金
かね

がいります）。 

町内
ちょうない

のスーパーや 

コンビニで買
か

います。 

❶ 電話
で ん わ

で 申
もう

し込
こ

みます。 

寒川
さむかわ

公衆
こうしゅう

衛生社
えいせいしゃ

 

0467-75-0070 

❸ 予約
よ や く

した日
ひ

に 家
いえ

の外
そと

に出します。 

緑
みどり

のシールに 

名前
な ま え

を書
か

いて、貼
は

ります。 

予約
よ や く

したごみ以外
い が い

は、 

収 集
しゅうしゅう

しません。 

❹ 収 集
しゅうしゅう

してもらいます。 ❷ 緑
みどり

のシール（寒川町
さむかわまち

証紙
しょうし

）を買
か

います。 



5  プラスチック製
せい

容器
よ う き

包装
ほうそう

 

（プラマーク   があるものです） 
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プラスチック製
せい

容器
ようき

包装
ほうそう

は 洗
あら

います。 

決
き

められた袋
ふくろ

に 入
い

れて 出
だ

します。 

それ以外
いがい

の 袋
ふくろ

では 出
だ

しません。 

 

 

決
き

められた袋
ふくろ

は、 町内
ちょうない

の スーパーや コンビニで 買
か

います。 

プラマークが ないもの、 

出
だ

せ な い も の 

ペットボトルは出
だ

しません。 

 
] １1 
ペットボトル 

ｐ.14 

 
] ３ 
不燃
ふ ね ん

ごみ 

ｐ.6 

袋
ぶくろ

 食
た

物
もの

袋
ふくろ

 



6  古紙
こ し

 (新聞
しんぶん

、紙
かみ

パック、本
ほん

など) 
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種類
しゅるい

ごとに 分
わ

けて 出
だ

します。 

 ・新聞
しんぶん

 （ひもで縛
しば

ります） 

・飲料
いんりょう

用紙
ようかみ

パック （ひもで縛
しば

ります） 

洗
あら

います 開
ひら

きます 縛
しば

ります 

出
だ

せ な い も の 

紙袋
かみぶくろ

に入
い

れます 

○ 

縛
しば

ります 

○ 

ポリ袋
ふくろ

や箱
はこ

に入
い

れません。 

・本
ほん

、雑誌
ざ っ し

、ざつ紙
がみ

（ひもで縛
しば

るか、紙 袋
かみぶくろ

で出
だ

します） 

（ポスター、ノート、封筒
ふうとう

、ラップの芯
しん

、菓子箱
か し ば こ

など） 

写真
しゃしん

、汚
よご

れた紙
かみ

（宅配
たくはい

ピザの箱
はこ

、ケーキの箱
はこ

）などは出
だ

しません。 

 
] １ 

可燃
か ね ん

ごみ 

ｐ.4 

× 



7  段
だん

ボール 
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 ・段
だん

ボールの箱
はこ

 

出
だ

せ な い も の 

たたみます 縛
しば

ります 

紙箱
かみばこ

 ラップなどの芯
しん

 

 
] 6 

古紙
こ し

 

ｐ.9 

段
だん

ボールは たたみます。 

ひもで縛
しば

って出
だ

します。 

袋
ふくろ

に入
い

れて 出
だ

しません。 

段
だん

ボールの箱
はこ

は、本
ほん

などを出
だ

す 入
い

れ物
もの

に しません。 

○ × 



8  衣類
い る い

・布類
ぬのるい

 (服
ふく

や布
ぬの

) 
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 ・汚
よご

れたり、破
やぶ

れていない衣類
い る い

・布類
ぬのるい

 

出
だ

せ な い も の 

中
なか

が見
み

える 袋
ふくろ

に 入
い

れて 出
だ

します。 

決
き

められた 袋
ふくろ

で 出
だ

しません。 

雨
あめ

の日
ひ

は 出
だ

しません。 

 

など 
ぬいぐるみ 

※中身
なかみ

がビーズのものは「可燃
かねん

ごみ」 

毛布
も う ふ

 タオル 
かばん 

 
] １ 

可燃
か ね ん

ごみ 

ｐ.4 

 
] 4 大型

おおがた

ごみ・ 

特別
とくべつ

大型
おおがた

ごみ 

ｐ.7 

 

布団
ふ と ん

、 カーペット、 じゅうたんは出
だ

しません。 

汚
よご

れたり、 

破
やぶ

れている衣服
い ふ く

、 

長
なが

ぐつ、 サンダルは出
だ

しません。 

衣服
い ふ く

 ぼうし ベルト くつ 

※洗 濯
せんたく

してから出
だ
す 



9  びん(瓶
びん

) 
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 ・びん(瓶
びん

)  

（食
た

べものや 飲
の

みもの、化粧品
けしょうひん

や 医
い

薬品
やくひん

の びん） 

出
だ

せ な い も の 

びんは、洗
あら

います。 

中
なか

が見
み

える 袋
ふくろ

に 入
い

れて 出
だ

します。 

決
き

められた 袋
ふくろ

で 出
だ

しません。 

(※割
わ

れたびんも 出
だ

すことが できます) 

食
た

べもののびん 

ふたは とる 

飲
の

みもののびん 

ふたは とる 

化粧品
けしょうひん

のびん 医
い

薬品
やくひん

のびん 

ふた、ラベルは とる 

洗
あら

っても中身
な か み

が 落
お

ちないびん、 

農薬
のうやく

・劇薬
げきやく

のびん、 

中身
な か み

が見
み

えない白
しろ

いびん は出
だ

しません。 

 
] ３ 

不燃
ふ ね ん

ごみ 

ｐ.6 



10 かん（缶
かん

） 
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 ・かん（缶
かん

）（食
た

べものや 飲
の

みものの かん） 

出
だ

せ な い も の 

かんは、洗
あら

います。 

中
なか

が見
み

える 袋
ふくろ

に 入
い

れて 出
だ

します。 

決
き

められた 袋
ふくろ

で 出
だ

しません。 

 

 
] ３ 
不燃
ふ ね ん

ごみ 

ｐ.6 

食
た

べものの かん 飲
の

みものの かん 
つぶさない 

食
た

べもの・飲
の

みものではない かん、 一斗
い っ と

缶
かん

は出
だ

しません。 

ペンキのかんは出
だ

しません。 

 
] 15 スプレーかん 

ｐ.18 

 
] 13 
金属類
きんぞくるい

 

ｐ.16 

スプレーかんは出
だ

しません。 



11 ペットボトル 
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出
だ

せ な い も の 

ペットボトルは、洗
あら

います。 

中
なか

が見
み

える 袋
ふくろ

に 入
い

れて 出
だ

します。 

決
き

められた 袋
ふくろ

で 出
だ

しません。 

 
] １ 
可燃
か ね ん

ごみ 

ｐ.4 

工作
こうさく

などに 使
つか

ったペットボトルは出
だ

しません。 

汚
よご

れが 落
お

ちないペットボトルは出
だ

しません。 

ペットボトル (ペットマーク があるもの     ) 

キャップや ラベルは 取
と

ります。 

 
 5 
プラスチック製

せい

容器
よ う き

包装
ほうそう

 

ｐ.8 

つぶして 出
だ

します。 



12 廃
はい

食用油
しょくようあぶら

 （食
た

べもの用
よう

の油
あぶら

） 
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出
だ

せ な い も の 

 
] １ 
可燃
か ね ん

ごみ 

ｐ.4 

植物
しょくぶつ

から作
つく

られた 食
た

べもの用
よう

の油
あぶら

 

(サラダ油
あぶら

、オリーブオイル、ごま 油
あぶら

など) 

動物
どうぶつ

から作
つく

られた食
た

べもの用
よう

の油
あぶら

 

（ラード、バターなど）は出
だ

しません。 

食
た

べもの用
よう

ではない油
あぶら

 

(エンジンオイルなど）は出
だ

しません。 
収 集
しゅうしゅう

しません 

（専門
せんもん

業者
ぎょうしゃ

に 連絡
れんらく

します） 

入
い

れます。 しっかりふたを閉
し

めます。 袋
ふくろ

に入
い

れて出
だ

します。 

廃
はい

食 用 油
しょくようあぶら

は、ペットボトル
ぺ っ と ぼ と る

に入
い

れます。 

しっかり ふたを閉
し

めます。 

そして、中
なか

が見
み

える 袋
ふくろ

に 入
い

れて 出
だ

します。 

決
き

められた 袋
ふくろ

で 出
だ

しません。 



13 金属類
きんぞくるい

 （金属
きんぞく

でできているもの） 
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出
だ

せ な い も の 

金属類
きんぞくるい

は、中
なか

が見
み

える 袋
ふくろ

に 入
い

れて出
だ

します。 

決
き

められた 袋
ふくろ

で 出
だ

しません。 

 

金属
きんぞく

で できているもの 

(50㎝×50㎝×50㎝の 大
おお

きさ までです) 

50㎝まで 取
と

っ手
て

などが 金属
きんぞく

でなくても 出
だ

します 

刃物
は も の

は 出
だ

しません。 

 
] 3 不燃

ふ ね ん

ごみ 

ｐ.4 

収 集
しゅうしゅう

しません 長
なが

さ 2mより大
おお

きいもの、重
おも

さ 20㎏より重
おも

いものは 

自転車
じ て ん し ゃ

、 50 ㎝を超
こ

える大
おお

きさのものは出
だ

しません。 

 
] 4 大型

おおがた

ごみ・ 

特別
とくべつ

大型
おおがた

ごみ 

ｐ.7 

 
] 10 かん（缶

かん

） 

ｐ.13 

食
た

べもの・飲
の

みもののかんは 出
だ

しません。 

 

（専門
せんもん

業者
ぎょうしゃ

に 連絡
れんらく

します） 



14 蛍光灯
けいこうとう

・水銀式
すいぎんしき

体温
たいおん

(血圧
けつあつ

)計
けい
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蛍光灯
けいこうとう

・水銀式
すいぎんしき

体温
たいおん

(血圧
けつあつ

)計
けい

は、 

割
わ

れないように、新聞紙
しんぶんし

に包
つつ

むか、 

買
か

ったときの箱
はこ

に入
い

れて出
だ

します。 

袋
ふくろ

には 入
い

れません。 

水銀
すいぎん

を使用
し よ う

している蛍光灯
けいこうとう

 

 
] １6 
使用済
し よ うずみ

小型
こ が た

家電
か で ん

 

ｐ.19 

水銀
すいぎん

を使用
し よ う

している体温計
たいおんけい

や血圧計
けつあつけい

 

電気
で ん き

で動
うご

くものは「使用済
しよ うずみ

小型
こ が た

家電
か で ん

」へ 

 
] 3 不燃

ふ ね ん

ごみ 

ｐ.6 

白熱
はくねつ

灯
とう

、ＬＥＤ照明
しょうめい

は「不燃
ふ ね ん

ごみ」へ 

LED 
蛍光灯
けいこうとう

 

 
] 3 不燃

ふ ね ん

ごみ 

ｐ.6 

割
わ

れてしまったものは「不燃
ふ ね ん

ごみ」へ 



15 スプレーかん 
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出
だ

せ な い も の 

スプレーかんは、  

中
なか

が見
み

える袋
ふくろ

に 入
い

れて出
だ

します。  

決
き

められた袋
ふくろ

で 出
だ

しません。 

キャップや ノズルは つけたまま 出
だ

します。 

スプレーかん (殺虫剤
さっちゅうざい

や カセットボンベ など) 

中
なか

のガスは 全部
ぜ ん ぶ

 出
だ

してください 

穴
あな

は あけないでも いいです 

消火器
し ょ う か き

、 

（スプレータイプは出
だ

せます） 

ガスボンベは出
だ

しません。 

（カセットコンロ用
よう

は出
だ

せます） 

収 集
しゅうしゅう

しません 

（※専門
せんもん

業者
ぎょうしゃ

に連絡
れんらく

します） 

 
] １ 不燃

ふ ね ん

ごみ 

ｐ.4 

燻
くん

煙剤
えんざい

は出
だ

しません。 

（殺虫
さっちゅう

・防
ぼう

カビ等
など

） 

ペンキのかん、 

（塗料
とりょう

のスプレーは出せます） 



16 使用済
しようずみ

小型
こ が た

家電
か で ん

（電気
で ん き

で動
うご

く小
ちい

さいもの） 
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町
まち

役場
や く ば

などにある、 

回収
かいしゅう

するための黄色
き い ろ

の箱
はこ

に 

入
い

れます。電池
で ん ち

は取
と

ります。 

（※町
まち

役場
や く ば

、図書館
と し ょかん

、体育館
たいいくかん

、北部
ほ く ぶ

公民館
こうみんかん

、南部
な ん ぶ

公民館
こうみんかん

にあります） 

 

ドライヤー 

・電気
で ん き

で動
うご

く 小
ちい

さいもの 

（回収
かいしゅう

するための 黄色
き い ろ

の箱
はこ

に入
はい

る 大
おお

きさまで） 

携帯
けいたい

電話
でんわ

 電話
でんわ

 カメラ・ビデオ CDプレーヤー イヤホン ラジオ 電卓
でんたく

 

ゲーム機
き

 ノートパソコン マウス、キーボード ＵＳＢメモリ AC アダプタ 

体重計
たいじゅうけい

（デジタル） 電動
でんどう

シェーバー 電動
でんどう

歯
は

ブラシ ライト 

デスクトップパソコン、 

収 集
しゅうしゅう

しません 

（※パソコン リサイクルに申
もう

し込
こ

みます） 

（※専門
せんもん

業者
ぎょうしゃ

に連絡
れんらく

します） 

出
だ

せ な い も の 

など 

ディスプレイは出
だ

しません。 

時計
と け い

 

ハンディファン 

投入
とうにゅう

口
ぐち

（30㎝×15㎝） 

（※入
はい

らないものは 

「不燃
ふ ね ん

ごみ」です） 


